



Report cross départemental au 4 décembre

publié le 25/11/2019

ATTENTION !

En raison du mauvais temps annoncé pour ce mercredi 27 novembre, **le cross départemental a été reporté au mercredi 4 décembre.**

Le départ du collège se fera en bus à 12h30, et nous reviendrons à 17h30.

Sportivement,
Les professeurs d'EPS



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.